

Liebe Finnlandfreunde,

heute finden Sie im Heft nochmals die Einladung zur Mitgliederversammlung, die am 02.04.11 in Aschersleben stattfindet. Ich möchte sie bitten, mir die Teilnahme / Nichtteilnahme zu bestätigen. Auch zum Mittagessen, das wir im Anschluss planen. Bei schönem Wetter spazieren durch Aschersleben und über das ehemalige LaGa-Gelände. So findet sich noch Zeit über das Eine oder Andere zu reden.

Im Moment laufen die Vorbereitungen für das Konzert der Pianistin Anna Kuvaja am 16.02.11 auf Hochtouren. Ebenso für die Ausstellung des finnischen Naturfotografen Hannu Hautala. Die Ausstellung ist noch bis zum 15.03.2011 zu besichtigen. Wir danken dem Finnlandinstitut für die Unterstützung. In Halle, wo die Ausstellung über die Jahreswende im Kaffeeschuppen zu sehen war, fand sie großen Anklang. So bringen wir Finnland „Stück für Stück“ nach Hause.

Auch Aschersleben schaut immer mehr nach Finnland. Lesen sie mehr über die ersten Aktivitäten der Städtepartnerschaft Aschersleben-Kerava im Artikel von Rüdiger Schulz. Als Mitglied der Ascherslebener Delegation besuchte er Anfang Januar Kerava. Wir haben auch auf Facebook eine Gruppe Städtefreundschaft Aschersleben-Kerava gegründet, in der Erfahrungen und Wünsche ausgetauscht, oder einfach nur geplaudert werden kann. Ein Link dazu befindet sich auf unserer Homepage [www.dfg-sachsen-anhalt.de](http://www.dfg-sachsen-anhalt.de). Dort sind auch alle Informationen zu unseren Veranstaltungen und der Vereinsarbeit zu finden. Nicht zu vergessen der Link zu unserem Newsletterservice und das Newsletterarchiv. Auch die Foto-Seite wird in Zukunft wieder zeitnah aktualisiert. Ein Klick lohnt sich immer!

In der Zeitschrift Cosima hat meine Frau von einer Tauschbörse gelesen. Ein Projekt, von Finnen initiiert. Diese ist unter [www.netcyclers.de](http://www.netcyclers.de) zu finden. Klaus Schneider berichtet von der Teilnahme seiner Tochter am Helsinki-Marathon im letzten Jahr, und Jana Stegbauer hatte die Gelegenheit, eine finnische Rockikone zu interviewen. Ich finde es toll, wenn unsere Mitglieder mit so viel Freude über finnischen Begegnungen schreiben und mit uns teilen. Ich lade Euch zum Schreiben ein!

Unsere Mittsommernachtsfeier wird in diesem Jahr etwas vorverlegt. Am XX.06.11 singt das Trio um Paulina Lerche finnischen Folk im Kaffeeschuppen in Halle, in der Kleinen Ullrichstraße. Bei schönem Wetter wird es ein Open-Air-Konzert, und die anliegenden Kneipen feiern mit. Deshalb unbedingt diesen Termin vormerken!

Alle Details und Informationen auf unserer Homepage, und ca 2 Wochen vor der Veranstaltung per Newsletter.

Die Kreisvolkshochschule Salzlandkreis plant eine sehr interessante Studienreise nach Finnland. Alle Informationen dazu sind in diesem Heft. Gern gibt die KVHS näher Auskunft. Sie ist unter Tel.: 03473 9203-0 zu erreichen.

Bis zum 02.04.11 in Aschersleben!

Christian Freytag